

HESSENREGATTA 2014

BERICHTERSTATTUNG Montag

Hallo Freunde,

Beate Bauer, Chefin des Regattabüros und Auswerterin, teilte mit, dass sie die Ergebnisse der ersten Wettfahrt (So), wie schon durch Manfred Braunegger vor geraumer Zeit, auf unsere Club-Page (www.hessenregatta.de) eingestellt hat. Also täglich reinschauen –vorausgesetzt, dass das dänische Netz mitmacht.

Manfred Iffland meldete um 10:15 Uhr dass er auf der „Final“ auf dem blauen Sofa säße, der Start über den WP 336 stattgefunden habe, dass es nicht regne dafür aber neblig ist. Wind 2-3. Die Final wird sich an der Ziellinie positionieren.



Allmählich schwindet der Nebel



Der Hafen Stubbeköbing füllt sich. Das Wetter zeigt sich von der schönen Seite.

Jetzt gibt es viel zu tun. Grill, Bier vom Fass und Musik.

Bis morgen

Michael